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なぜ化学の道を選んだのか？ 

・・・きっかけは白衣 



なぜ化学の道を選んだのか？ 

白衣が着れるＳＳＨ高校に入学、化学に興味 



失敗・・・ 新規化合物 

イカの血に含まれるヘモシアニン 



こんな研究しています 

Lee, S. C.; Lo, W.; Holm, R. H. Chem. Rev. 2014, 114, 3579–3600. 

ニトロゲナーゼと呼ばれる酵素中に存在 

今度こそ失敗しないように頑張ります！笑 



錯体は空気に触れると壊れるので大変！ 

こんな研究しています 



こんな研究しています 

茶衣に・・・ 

月曜日から土曜日の10時から19時くらいまで 



スカッシュ 

フジテレビ “ガリレオ”  より  

天井以外の壁を用いる室内テニス 
オリンピック種目の候補にもなった 



興味をもった、自分の好きなことばっかりやって
きました。 

 

これからも好きな道を歩み続けたいと思います。 

 

なのでこの後のパネルディスカッションでも 
 好きな大阪弁 でしゃべり続けます！笑 
 
ぜひ聞いてください！ 
 


